
皆さまには日ごろより区政や暮らしに係わる、
ご意見ご要望などいただき感謝申し上げます。
さて、令和７年度の予算編成に向けて、12月の区議会定例会では
45分間の代表質問を行い、大きく前進する答弁を得ました。
新年も区民にとって暮らしやすい、政策やまちづくりなどに
全力で取組んでまいりますのでよろしくお願いいたします。

物価高騰から区民の生活を守れ

 小泉の問い　政府は、総合経済対策において物価高騰対
策を最優先とし、ガソリンや電気・ガス料金への支援を検
討している。区も以前実施したような、国の臨時特別給付
の対象外の世帯所得200万円以下である世帯を対象とし
た給付を考えているのか伺う。
 区の答え　区としては、国の施策を注視
しつつ、特に支援が必要な低所得世帯へ
の施策について検討していく。

事業者支援で区内経済活性化を

 小泉の問い　人手不足や人材の定着・育成に苦慮する中
小事業者へ支援を拡充すべきではないか。
 区の答え　人手不足に関しては、令和６年度より開始し
た中小企業人材採用支援助成金について補助率や人材紹介
費用の補助上限額の拡充を検討していく。
　人材の定着・育成に関する支援については、専門相談員
によるコンサルティング支援対象企業数の増や、資格取得
促進を目的として研修費補助金の対象範囲や補助上限額の
拡充等を図り、区内中小企業を支援していく。

強盗や詐欺から高齢者を守れ

 小泉の問い　昨今、特殊詐欺や強盗傷害等の事件が多発
しており、高齢者から不安の声が多くある。区は、区内４
警察署と共同選定した個人向けの防犯設備の設置及び物品
購入等に対する補助制度を実施しており、対象製品を48
種に拡大をしたが、令和６年10月に終了
した＊。区民の安全・安心のため、今後も
当該事業を継続して行うべきではないか。
（＊11月18日から一部は継続したが）
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令和６年 第４回定例会で「小泉 ひろし」が代表質問！

 区の答え　申請状況や刑法犯認知件数、体感治安の変化
等を総合的に分析し、事業見直しを図りつつ、令和７年度
以降も実施の方向で検討する。

パラスポーツを通して相互理解を

 小泉の問い　区は障がい者スポーツ推進のため、用具購
入や施設使用料等を対象にした障がい者スポーツ活動助成
金を交付しているが、実施期間が３年の計画である。今後
も当該制度の期間を限定せず継続すべきではないか。
　また、増額についても検討すべきではないか。
 区の答え　障がい者がスポーツに親しむ機会の拡大及び
活動の継続化を支援するため、令和８年度以降の事業継続
について検討すると共に、申請書の内容を精査し、助成額
の増額が必要な場合は対応していく。

ＩＣＴで障がい者の就労支援を

 小泉の問い　障がい者がＩＣＴ技術を活用し、必要なサ
ポートを受けながら在宅で働けるような雇用施策を進める
べきではないか。
　また、パソコンを活用したスキルアップによる仕事の紹
介や技術指導を障がい者が受けること
ができれば就労意欲の向上にもつなが
るため、今後は実績のある民間事業者
のノウハウも活用し、在宅で対応でき
る業務の創出やメリット等を企業にも
周知し、協力を呼び掛けるべきと思う
がどうか。

次頁へ続く

冬号発行の
ご挨拶

更なる防犯・災害対策を！
障がい者の活躍へ支援を！
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「西新井本町すこやか公園」に決定！！

 区の答え　障がい特性によっては孤立感や自主管理の困
難さ等の課題があるため、公益財団法人東京しごと財団の
取り組みや在宅勤務の事例・実例を研究しながら、区とし
ての取り組みを検討していく。
また、在宅就労に向けたパソコンの活用は、民間事業所や
在宅就労支援団体が多くのノウハウを持っているため、求
職者の適正を把握し、こうした団体を活用しながら必要な
支援につなぐことでスキルアップが図ら
れるよう取り組む。
在宅業務の創出については、先行企業で
の取り組みや障がい者のテレワーク事例
等を企業に周知して協力を求めていく。

ごみ減量で環境負荷の軽減を

 小泉の問い　区は、生ごみの削減を目指し、燃やすごみ
の量やコストの削減につながる生ごみ処理機及びコンポス
ト化容器の購入費補助制度を実施している。反響が大きく
申請数も多い当該事業は、補助上限額を増額した上で、令

和７年度も継続実施すべきと思う
がどうか。
 区の答え　生ごみ処理機はごみ
の減量に有効であることから、令
和７年度も補助事業を継続したいと考えている。また、補
助金上限額の増額については、令和７年度の当初予算編成
の中で検討していく。

子どもの未来に向けた支援を

 小泉の問い　学用品等の支払いに困難を抱える世帯に対
して費用の一部を支援する就学援助の認定基準額の算定倍
率を、令和７年度当初から生活保護基準の1.3倍に改定し、
就学援助対象者を拡大すべきと強く要望するがどうか。
 区の答え　他区の状況を踏まえ、当区でも1.3倍に引き上
げる検討を行い、就学援助の対
象者拡大に向け、令和７年度当
初予算に約４千万円の増額を盛
り込む方向で準備を進めている。

旧西新井本町４丁目公園の
名称の応募により決まりました。

お問い合わせ：
パークイノベーション推進課
計画推進係　☎０３-３８８０-５４２３

　令和６年９月から募集していた旧西新井本町
四丁目公園の名称について33票のご応募をいた
だき、誠にありがとうございました。
　そのなかから、11票と最も数の多かった「西
新井本町すこやか公園」に決定しました。
　当公園には健康遊具や周回コースを整備。日々
の健康づくりや散策に是非ご利用ください！

西新井本町すこやか公園
（西新井本町四丁目27番14号）

M A P

引用：OpenStreetMap
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侵入強盗・窃盗緊急特別対策補助金申請受付中！

お問い合わせ：危機管理課　☎０３-３８８０-５８３８
←詳しくは区のホームページをごらんください。

興野２丁目 14番　約 300 ㎡

「おきのロータス
プチテラス」が
８月に設置されました！ 　

侵入強盗・窃盗対策に特化した18品目【補助率１/２】
  補　助　対　象 補助対象額（上限）
 1 防犯カメラの設置 30,000 円  ※侵入者が容易に認識できる野外設置したものに限る。 

 2 インターホン連携型防犯カメラ 15,000 円  ※侵入者が容易に認識できる野外設置したものに限る。

  侵入盗対策（２項目まで）
 3 防犯フィルムの取付け又は交換（ CP マークなし） 1,500 円
 4 防犯フィルムの取付け又は交換（ CP マークあり）  7,500 円
 5 ガラス破壊センサーの取付け又は交換 1,500 円
 6 センサー付きアラームの取け又は交換 1,500 円
 7 窓への補助錠取付け又は交換  1,000 円
 8 防犯ガラスへの交換 25,000 円
 9 面格子の取付け又は交換 15,000 円
 10 防犯性能の高い玄関錠取付け又は交換 2,000 円
 11 玄関補助錠の取付け又は交換 1,000 円
 12 サムターンカバーの取付け又は交換 500円
 13 ガードプレートの取付け又は交換 1,000 円
 14 ドアスコープカメラ 10,000 円
 15 ドアチェーン 1,000 円
 16 センサーライトの設置 5,000 円
 17 防犯砂利 1,500 円
 18 ネットランチャー 25,000 円

近隣自治体では侵入盗による被害や凶悪な強盗事件が多発し、区民の体感治安の低下とともに安全に対する
意識が高まっている状況を踏まえ、侵入盗対策に特化した補助金事業を緊急特別対策として実施します。

申請から補助金交付までの流れ

補助対象物品の検討、選定、購入・設置

申請書の記入、添付書類の準備

申請書の提出（窓口持参、郵送またはオンライン申請） 

口座振替依頼書の提出（窓口持参または郵送） 

【区】 申請書受付、審査決定書通知及び
 口座振替依頼書の発送

【区】 口座振替依頼書の受付、 
 補助金振込の事務処理、入金

●口座振替依頼書を受け付けてから１～２月ほど
　お時間をいただいております。 
　ご承知いただきますようお願しいたします。 

■令和６年４月１日以降の購入品（領収日）が対象です。
■申請受付期間は令和６年11月18日 （月） から令和７
年２月28日 （金）午後５時00分までになります。 
■令和５年度に本補助金の交付を受けた場合、同じ品目
について再度補助を受けることはできません。
■令和６年度に本補助金の交付を受けた場合、同じ品目
について再度補助を受けることはできません。
■偽りその他不正な手段（転売目的等）により本補助金を
受け取った場合は、補助金の全部又は一部を返還して
いただく場合があります。 
　（必要に応じて現地調査を行う場合があります。）

注
意
事
項

T O P I C S
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物価高騰対策に対する緊急要望を区長へ ! !

扇３-13　区の LED街路灯設置
見通しの悪い通路が
明るくなりました。

扇中央公園に防球ネット対策

区議会公明党13名で提出（2024.11.27）

住民税非課税世帯への
給付金について

就学援助の対象
拡大について

低所得世帯
支援枠について

国の経済対策が決定後は、速やかに
支給できるよう準備されたい。

区の就学援助率は生活保護基準の1.2倍となっているが、これを1.3倍に引き上げ
られたい。　→　第４回定例会の本会議答弁で、令和７年度から実施を表明！

非課税だけでなく、住民税均等割のみ
課税世帯に向けて支援を区独自で実施
されたい。

区立興野公園に「動物の遺棄・虐待は犯罪です」掲示！


